

# Jornada sobre las conexiones con Francia

EL PERIÓDICO  
HUESCA

La directora de la Fundación Transpirenaica, Natalia Blázquez, defendió el lunes la complementariedad del eje Euro 21 y la Travesía Central de los Pirineos en una mesa redonda sobre estos proyectos celebrada en el marco de un coloquio organizado en Francia por Euro 21, asociación que reivindica el desdoblamiento de la carretera RN 21 entre Limo-

ges y los Pirineos. Blázquez valoró que articulan «una intermodalidad carretera-ferrocarril que facilitaría los intercambios entre la península Ibérica y el norte de Europa». Mientras, José Luis Meléndez, secretario general de la Cámara de Comercio de Huesca, hizo hincapié en el desarrollo que está experimentando la logística en Aragón y en los problemas de transporte que provocan las malas conexiones carreteras y ferroviarias con el sur de Francia. ■